

■ 移住婚に申込を希望する理由を伺いました！※一部をご紹介します

- 違う環境の方と出会い、結婚を通じて成長し合いたいと思ったからです。（埼玉県/24歳女性）
- 若い世代の減少を目の当たりにし、一極集中解消の必要性を強く感じました。（東京都/29歳女性）
- 東京での暮らしを続けるのは、難しいのではないかと感じたため。コロナ下では時間が止まったように感じる。（東京都/女性27歳）
- 大阪で婚活をしているけど、良い出会いがないので、範囲を広げてみようと思った。（大阪府/女性39歳）
- 岐阜県出身で、都内在住ですが、結婚を機に岐阜に帰ることも考えているため。（東京都/女性27歳）
- もともとずっと移住したいと思っており、出会いもないため移住と婚活ができるとのことで興味を持ったからです。（福岡県/女性28歳）
- 実家が転勤族だったため、地域に根差して暮らしていきたいと思うようになりました。（千葉県/女性28歳）
- 旅行で下呂温泉を訪れて人がとても親切でおおらかだった事と将来は自然が豊かな土地で暮らしたいと思っているからです。（大阪府/女性33歳）
- 地方移住により町おこしになったり、地方が活性化されればという思いがあります。（千葉県/女性31歳）
- 大分県出身でもともと田舎が好きです。また登山が趣味なので、山がある県で人生を楽しみたいです。（千葉県/女性44歳）
- 地域の活性化などにも関心があり自分が関わりたいと思って希望させていただきました。（千葉県/女性40歳）
- 家族との生活は自然が豊かなところで送りたいため。暮らし方が合う人と巡り会いたいと思ったため。（埼玉県/32歳女性）
- ネット社会の世の中になりつつありますが、人と人との繋がりを大切にしたいと思っています。（愛知県/女性35歳）
- コロナ禍による業績悪化により、勤務先の会社から自主退職を勧められていることがきっかけです。（東京都/31歳女性）
- 結婚したいとの思いもあり、移住と両方を叶えることができれば最高だと考え申し込みをさせていただきました。（兵庫県/女性40歳）
- ライフワークバランスの観点から現在のキャリアに違和感を感じており、就農やテレワークによる地方移住を検討したいため。（東京都/男性33歳）
- 各地方がもつ環境や文化、人に触れる事で人生経験を積んでみたい。新しい環境で自分を試してみたいと思いました。（山梨県/男性39歳）